

「しんぶん赤旗」(2012/06/20付)

水元公園第2駐車場南側を測定する、かち都議(左から2人目)ら=19日、東京都葛飾区



## 都が線量測定を決定

### 水元公園 党都議団が要請

日本共産党東京都議団は19日、葛飾区の水元公園内で周辺より100㍍以上の地点を検出した2地点のほか、100㍍前後の高い線量地

点について、都として

詳細な調査と除染をするよう石原慎太郎知事

に求めました。要請後、建設局が公園内

を測定することを決定しました。

党都議団は15・16日に水元公園第1、第2駐車場の植え込みなどを測定したところ、最

高で毎時1・27㏜/��

(第2駐車場の西側の

植え込み)を検出。そ

のほか第1駐車場の南

側の植え込み内で約15

1・18㏜/��など、文部科学省のガイドライン

(地上1㍍で空間放射線量が周辺より毎時1

㏜/時)より高い地点を見つけました。

局の中村豊環境改善部

長は「維持管理をしている建設局に話をしてください」と回答。建設局は滝澤達公園管理

担当部長が、文科省か

ら正式な通知があれば

測定するとしていまし

た。その後、文科省か

ら建設局が測定する旨

の連絡が党都議団にあ

りました。